

08.07.2013

- [2.Mannschaft](#)
- [Verbandsklasse](#)

Mannschaftsfeier 2013 – 2te Mannschaft mit hohem Besuch



Auch in diesem Jahr ließen es sich mehrere Prominente nicht nehmen zur Mannschaftsfeier der 2ten Mannschaft vom Schachklub Turm Kleve zu erscheinen. Ich möchte hier nur einige Namen nennen aber teilweise wurde extra die Vorbereitung auf die kommende Bundesligasaison unterbrochen, oder einfach ein Auftritt abgesagt, teilweise war die Anreise auch deutlich schwieriger bzw. weiter. Anwesend waren zeitweilig Balthasar einer der drei heiligen Könige, Phillip Lahm von Bayern München, Atze Schröder, Elvis Presley konnte ein Lied davon singen und für die nötige Ernsthaftigkeit sorgte nicht zuletzt Albert Einstein.



Nach dem alle anwesend waren galt es wie in jedem Jahr knifflige teilweise leichte Fragen zu beantworten wie z.B. wie laut war der lauteste jemals gemessene Rülpser, welche Schuhgröße hat die Freiheitsstatue, wie viele Päpste waren verheiratet und wie viele zusammenhängende Sätze sprach Arnold Schwarzenegger im ersten Teil von Terminator. Nach der obligatorischen Stärkung vom Grill galt es seinen Rennwagen zu besteigen und im Ausscheidungsverfahren auf der Carrera-Bahn sein Können unter Beweis zu stellen. Nach dem die Plätze verteilt waren wurde noch, wie es sich für einen ordentlichen Schachverein gehört, geblitzt. Im Verfahren jeder gegen jeden konnten zu mitternächtlicher Stunde schlussendlich die hochwertigen Preise verteilt werden!

Es hatte allen sicherlich viel Spaß gemacht und wird auch im neuen Jahr wieder in ähnlicher Form stattfinden – die Spatzen zwitscherten von den Dächern dass es dann wohl in Goch sein wird. Ein Dank noch an unseren Mannschaftsführer Stefan Jaspers der trotz aller beruflichen Unwägbarkeiten immer noch Zeit findet sein Team zu managen und auch für die Ausrichtung der Feier in seinem weitläufigen neuen Domizil.





- [2. Mannschaft 2012/13](#)